

# 8月クラスだよ!



## つくし組 (0歳児)

気温も日差しも、ぐんと上がってよいよ夏本番ですね。たくさん遊んでたくさん食べて、そしてしっかりと休息をとりながら、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います!

つくし0歳児のお友達は「こんなことができるようになったんだね」が毎日あふれていて日々の成長を感じているところです。最近ではだんだんとお名前を呼ばれるとピンッと手を挙げられる子が出てきて、朝の会がにぎやかになってきました。まだ自分のお名前だけでなく手を挙げていて、ある時に一斉にみんなが手を挙げていた時もあり、それもまた0歳児クラスらしく可愛いくてほっこりする一面でした。これからも日々のお子さんの成長を保護者の皆様と一緒に共有していけたらと思います。

夏は疲れが溜まりやすい時期です。ご家庭でも十分な栄養補給と睡眠時間は欠かせないようにお願いします。(上田)



## つくし組 (1歳児)

眩しい太陽の日差しと共に夏がやってきましたね。さて、気温も高くなり、より一層気持ちよさそうにプール遊びをする子ども達。ワニさん歩きで泳いでみたり、バシャバシャ水しぶきをあげてみたりとダイナミックに遊んでいます!まだ、少しびっくりしてしまう子もいるのですが、バケツやジョウロなど好きなおもちゃを見つけて、タライの中の水を汲んだり、流したりして楽しんでいますよ。プールに入った日はいつも以上に疲れていると思います。早めに就寝したりとゆっくり体を休めてくださいね。また、あいにく寺谷っ子祭りが中止になってしまいました。後日、子ども達と保育士でお祭りごっこを行い雰囲気味わえたらと思います。楽しみにしててくださいね。

今月も水分補給をこまめに行いながら、元気に過ごしていきたいです。

(中村)



## れんげ組

いよいよ夏本番。暑さに負けず元気にプール遊びを楽しんでいる子どもたちです。始めは広いプールに慎重になっていた子どももいましたが、段々と慣れて今ではお腹を床につけてワニ泳ぎをしたり、バシャバシャと水しぶきを上げて楽しんでいる姿も多く見られるようになりました。水着への着替えも段々と上手になってきていて、苦戦しながらも自分で着脱が出来るようになってきている子が増えました。この夏で沢山の笑顔や成長を見せてくれるれんげさんです。

また、クラスで育てているピーマンとオクラも収穫を楽しめるようになりました。収穫時は興味津々。採れると「おおー!」といいお顔です。採った野菜は自分たちで給食室へ持っていき、給食で出てくると「ピーマンあったー」と喜んでます。普段は少し苦手な食材でも自分で収穫した物は特別のようです。暑い夏を、楽しみながら過ごしていきたいです。(安川)



## すみれ組

暑い日が続く中、なんといっても子ども達の一番の楽しみはプール遊び!最近ではバタ足やワニさん泳ぎでホースから出る水のトンネルをくぐったり、キラキラ宝石のおもちゃを使った宝探しゲームを行ったりと楽しんでいます。この時期にしか味わえないプール遊びを今月も思う存分満喫したいと思います。

さて、先月より始まった歯みがき練習。歯の磨き方、コップに入れる水の量、順番の待ち方など、だいぶ身に付いてきましたよ。しかし担任が少し目を離すと、ささっと磨いて終わりにしたり、鏡に映る自分を見ながらいつまでも磨いていたり…(笑)コップいっぱい水を溜めては流し…を繰り返したりと、隙あらば…を楽しんでいる子ども達!見つかってしまった時の表情や慌てぶりに思わず笑ってしまいますが、これからも歯みがきの大切さをみんなで再確認しながら楽しく歯みがきを行っていききたいです。(小沢)



## たんぽぽ組

7月の梅雨が戻ってきたような時期から一転し、8月は夏らしい天気が続くそうですね。

畑の水やり当番を始めました。自分の順番がまわってくるのを楽しみにしている子が非常に多く、当番表を見に部屋に戻らなくても「今日は〇〇さん!」とグループを教えてください。雑巾がけの当番や、ゴザ敷きと布団敷きの当番にも意欲的で頼もしい限りです。12畳分ほどある大きなゴザを3~4人で子どもたちだけで箱から出して広げ、場所も調整し、布団を全員分敷きます。大人の手助けは一切なくても大丈夫!ゴザの片づけもできちゃいます!!

最近、雑巾しぼりの水の入ったバケツの用意と片づけも手伝ってもらうことにしました。やる気満々の子どもたちのため、他の当番の仕事内容も段々とパワーアップさせていきます。沢山のできた!という達成感と、生活を仲間と一緒に整えていく充実感を味わっていただろうと思っています。(早坂)



## ひまわり組

照りつける太陽、青空!いよいよ暑い夏が来ましたね。子ども達は汗をキラキラ輝かせながら遊んでいます。プール遊びでは、皆ダイナミックに水しぶきを上げて楽しんでいますよ。子ども達の小麦色に焼けた肌が、いっそうたくましさを感じさせています。

先月のお祭りは中止になってしまいましたが、子ども達が一生懸命練習した太鼓を、いつかどこかで披露できたらと考えてます。詳細が決まりましたらまたお伝えいたします。

夏はまだまだお楽しみがあります。先月、子どもたちに「年長さんだけの特別な一日」である「ドキドキ保育」のお話をしたところ、大興奮のひまわりさん。今からワクワクが止まらない様子です。普段できない経験が盛りだくさんの予定です。たくさん色々な事を我慢したり、出来なかった分、ドキドキ保育は素敵な思い出になるといいな…と思い、先生方全員に協力頂いています。お楽しみに!(佐藤ま)